
Siracusa. Servizio idrico, il
Comune  incontra  i  vertici
Siam per parlare di futuro
Passa anche attraverso un incontro, fissato per oggi, da una
parte il Comune, dall’altra i vertici Siam, il futuro della
gestione  del  servizio  idrico  nel  capoluogo  e  a  Solarino,
attualmente affidata proprio alla società il cui contratto
scadrà  alla  fine  di  questo  mese.  Nei  giorni  scorsi  i
rappresentanti  di  palazzo  Vermexio,  con  l’assessore  al
Servizio idrico, Pierpaolo Coppa, hanno incontrato il prefetto
e  i  sindacati  per  analizzare  una  situazione  che  rimane
complessa  vista  l’assenza  di  indicazioni  da  parte  della
Regione  che  possano  essere  ritenute  sufficienti  e  possano
consentire di tracciare in maniera chiara e veloce il percorso
da compiere per garantire, da una parte la continuità del
servizio,  dall’altra  i  livelli  occupazionali  (la  vicenda
riguarda da vicino circa 80 lavoratori). La prospettiva resta
quella  di  optare  per  un’ordinanza  del  sindaco,  Giancarlo
Garozzo, che possa consentire di prolungare il contratto con
Siam. Resta, però, da definire l’aspetto legato ai tempi che
tale  ordinanza  potrebbe  prevedere.  Tempi  troppo  ristretti,
infatti, potrebbero non essere ritenuti idonei dalla società.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-il-comune-incontra-i-vertici-siam-per-parlare-di-futuro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-il-comune-incontra-i-vertici-siam-per-parlare-di-futuro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-il-comune-incontra-i-vertici-siam-per-parlare-di-futuro/

